

Organi dei Comité Provincial del Paride Comunista de Almeria. . No se devous ven los denomales

Mo XXVI. -- Numero 7.370

16 1108 13 13 13 13 13 13

EDITORIAL

pueb Gimla

ndia

y veno

nigo.

a acab

za en

blica,

solide

nsiva

LICA

En el camino de la unidad

Hosteleria, ha tenido su Congreso en Valencia, un Congreso de unidad, en el que ha quedado patente la justa posición de las masas Nacional ha quedado reorganizade por la voluntad unanime de las distratas delegaciones, nombrandose una nueva Ejecutiva de la Federación.

Sus resoluciones, van encaminadas en un todo a reforzar el trabajo de contribución a las necesidedes de la guerra, en su ayuda al Gobierno; para aftanzar la unidad de la U. G. T. y con respecto de las domás organizaciones; para crear y hacer vivir los Comités de Enlace entre lu C. N. T. y la U. G. T., entre el Partido Socialista y el Par lido Comunista; para reforzar la cutoridad de los Frentes Populares provinciales y locales a fin de que le mayor compenetración exista la no entre todas las fuerzas del antie hoy juscismo, con miras a que éstas n efect den todo el rendimiento necesario sobre para la guerra.

La importancia de las actuales resoluciones tomadas por esta importante Federación, son tunto ma yores, cuanto que era una de la ... nueve rederaciones de industria que en el anterior pleno del Comité Nacional formaron la minoria abstencionista, para el nombramiento de la actual Ejecutiva nacional de la Unión General de Trabajadores.

La nueva Ejecutiva de la Fedetos por reción Nacional de la Hostelería, es hoy la expresión de la voluntad de todo el gremio. Compuesta de jabilos comaradas socialistas, comunistas, r el tri y sin partido, su labor será la labor de unidad ansiada por todos los obreros hosteleros. De apoyo incondicional al Gobierno del Fren ATORIA te Popular para ganar la guerra, consecuiri canalizar el gran caudal de energias de miles y miles de por la trabajadores que componen la Feultas deración y que representan cuanpecreto tiosas posibilidades que utilizar en trada dien de la causa.

a y son Contemporáneamente a la vue ta de esta Federación a la discipilne de la U. G. T., otra Federación MACIA untes disidente del acuerdo mayomaterila del Comité Nacional, Sinmaterila del Comité Nacional, Sinmaterila seno de la gloriosa central Linla tradicione de la gloriosa contral cin-lente de por la unidad de la U.G.T.; am bas adhirléndose a la nueva Ejequitiva, presidida por el camara González Peña.

Los partidarios de la unidad,

C.D. 2016

La Federación Nacional de la verdaderos antifascistas, los travajadores todos que luchan con toda su alma contra el Jessismo y tienen un solo y jerviente deseo de exterminar a Franco y a los agenobreras de este ramo. El Comité | les de la invasión para conseguir la independencia de España y su libertad, con la emancipación nuestro pueblo productor de la tirania del capitalismo, han recibido un nuevo aliento y una stueva satisfacción.

Hoy, la Unión General de Trabajadores, con su nueva Bjecutiva, se siente rejorzada en su unidad, que es la principal base de su potencia, hubiendo conseguido que de las 42 Federaciones, 35 están por la unidad. Esperamos que para pronto, las pocas que aun quedan ganudas por el grupo de los escisionistas, depongun la actitud hostil en que hoy están, y que tanto perjudica a nuestra causa, para survarse a las demás Federaciones hermanas, unirse a ellas, y juntas trabajar más y mejor junto a lo demás sectores del antifascismo.

Lraidores y maleantes

Valencia, 25.—La Comisaria General de Policia, ha publicado una neta, en la que dice que por la Comisión de Investigación Criminal, que se ocupa en le relacionade con la persecución de maleantes que, con una aureola hourada y una situación política, se dedican al comercio ilizito, ha prestado otro servicio más interesante. Los jeses de brigada tuvia.

con conocimiento por alganos

viduos se dedicaban al comercio de oro y alhajas, y que estos elementos que radicaban en Valencia, tenian establecido un enlace con Barcelona. Al proceder a su detención,

agentes de que eiertos indi-

se les encontró la cantidad de 564 gramos de oro en lingotes, Una caja de caudales con cuarenta y nuevo perlas, distintas alhajas con ciento ocho dismantes, otra albajy que contenia 32 brillantes y bastantes más que sin duda eran procedentes de robos.

También se les ocupó una balanza de precisión, retroactivos para metales y una máquina fotográfica y diversas armas que conservaban sin licencias para su uso.

Intentaron sobornar a los agentes, ofreciéndoles el oro en lingot sy billetos, con lo que solo consiguieron agravar más aún su responsabilidad. Los detenidos son la y han sido puestos a disposición judicial.

Baja: en el Ejercilo

Barcelona, 25 -El Diario Ofi cial, inserta mandisposición por la que causan baja en el Ejército, con pérdida de todos los derechos, los coroneles de de Caballenia, D. Francisco Alonso, D. Juan Estébanez y D. Juan Portillo, por desafectos al Régimen.

Telegramas de leticitación

Barcelona, 25.-El ministro de Defensa Nacional está recibiendo multitud de telegramas del extranjero y de los organis mos sociales de la España leal, felicitándole por el triunfo del Ejército Popular en Teruel.

'i facilitado por el Ministerio de Deand Nacional a las veintitrés hos de anoche, dice asi:

PARTEDE GUERRA

Ejércilo de Tierra

LEV TTE .- Dentro de la plaza de Talla continua la presión de las fuerzas republicanas sobre varies núcleos donde los facciosos todavia rusisten en algunos edincios.

En el frente exterior sin nove-

A las 16,18, se izó handera blan- | cias de interés.

Barcelona, 25.—El parte oficial, ca en ci Seminario que luego fue | comercal cercelenesa, afecta a la terlada la que indica la divergencla de criterio de los alli refugia-

> La aviación ropia ha realizae do bumbardeurs sabre varias concentraciones enemigas.

ANDALUCIA .- H n sido rectiscadas nuestras lineas, a vanguardia, con la ocupación de las Cotas 520 y 470, por fuerzas propias, en les posiciones de Zamacola y Caracola, (Jaén).

En des demás frentis, sin noti-

Información Nacional

MIAJA Y LOS HUERFANOS DE LAS BRIGADAS INTERNACION-

Madrid, 25.-En un pueblecito cercano a Madrid, el general Miaja ha visitado la finca ocupada por el Hogar de niños "Thelman", que en los duros días de la defensa de la capital de la República, sirvió de casá de reposo para los comba tientes.

Están asilados unos cincuenta niños, bajo la custodia del teniente Louis, voluntario alemán, gravemente herido en el sector del Centro, al que hubo que amputar una pierna.

Los niños asilados son de doce a catorce años.

El general Miaja hizo un donativo de cinco mil pesetas para los huérfanos de las Brigadas Internacionales.

QUIETUD EN EL CENTRO

Madrid, 25 .- Durante las últimas veinticuatro i bia no ha ocurrido novedad 1 los distintos frentes, salva algun pequeno canoneo.

MEJICO FELICITA AL GOBIERNO Y AL EJERCITO

Barcelona, 25 .- El actual Ministro de Méjico, en Francia, que hasta hace peco ha estado encargado de los asuntos de su país en Espafia, ha enviado al Ministro de Defensa el siguiente telegrama:

"Perpignan, Indalecio Pristo. Barcelona.-Toma de Teruel ha repercutido intensam nto en Méjico. Felicito Gobierno República y Ejército Popular .-- General Ruiz.

SINDICATOS AGRICOLAS DE BARCELONA

Barcelona, 24.-La "Gaceta" de la República publica una orden sobre los Sindicatos agricolas de Barcelona.

Divide la zona en cinco Sindicatos gricolas locales y especifica la demarcación de cada uno de ellos. dependeran de la Confederación Consejeria de la Generalidad de Cataluña.

PLAZAS EN LAS ESCUELAS DE INGRNIEROS Y TRANSMISIONES

Barcelona, 25.-El "Diario Offcial" del Ministerio de Defensa ha publicado una disposición, para cubrir 90 plazas de alumnos de la Escuela de Ingenieros y otras 90 en la Escuela de Transmisiones.

Los aspirantes deberán ser espafioles, menores de 18 años. Han de acompañar del consentimiento

paterno. Es condición indispensable que hayan prestado por lo manos tres meses de servicio en los frentes, saber leer, escribir y las cuatro reglas.-Febus.

EL SENOR GIRAL MEJORA

Bercel, na, 25.—El ministro de Estado, señor Giral, se encuentra bastante mejorado de su última do lencia, y en la semana entrante še reintegrard al Ministerio, y asistira a las deliberaciones del Consejo de Ministros.

LOS ESTUDIANTES BELGAS PORTAVOCES DE LA REPUBLICA USPANOLA RIS SU PAIS

Barcelona, 25.-Los estudiantes belgas, antes de partir para Maarid, han hecho hoy diversus visi-

Dicen que están admirados del progreso cultural de Cataluña; del valeroso temple del pueblo ante las agresiones aéreas y de la razón que asiste a la República en la lucha actual.

Serán portavoces de estos sentimientos y de la verdad de España ante sus compatriotas.

MARGARITA NELKEN

Barcelona, 25.-Margarita Nelken ha visitado boy al Director general de Seguridad.

OBSEQUIO AL GENERAL MIAJA

Barcelona, 25.—El general Miaja será obsequiado con un artistico fusil; construido en los talleras barceloneses. A to the barried water

Llevará una expresiva dedicatoria del Presidente Companys.

SE ESPERA LA LLEGADA DE LA COMISION DE LA INTERNACIO-NAL SINDICAL

Barcelona, 25.—Han ammeiado su llegada a Barcelona, cuatro miembros de la Internacional Sindical.

Las masas productoras esperan que esta Comisión, lleve la cuestión planteada en la U. G. T. con motivo de la incomprensión de una minoria, hasta la consecución de la unidad.

THE RELEASE OF THE STATE OF THE PARTY OF THE ADHESIONES

Harcelona, 25.—En el Gabinete de Prensa continúan recibléndose multitud de achesiones al Cobierno de la República de los diversos particles políticos y organizaciones sindicales.

PROPERTY CONTINUES OF THE PROPERTY OF THE PROP

Visado por la censura

Ripios sin cantos

Los fanáticos de las libertades del Pueblo

por Rogelio Ubeda

Los fanáticos de la libertad son invulnerables y hasta intransigentes. Juando ellos dicen blanco, y ponen su fanatismo en ese color; nadie osa llevarles la contraria.

Quien tal hiciera perdería lastimosamente el tiempo, como lo hacen los que se oponen a la unidad de todas las masas antifas-

cistas

Los lanáticos de la libertad independencia de España, son esos hombres que hacen un culto de la lucha contra el fascismo y prefieren morir antes que renunciar a la victoria definitiva.

En el acto que el S. R.I. organizó en Salón Hesperia, se mascaba el fanatismo. Si, alli estaban les cabales, los justos, los precisos... Algunos emboscadillos», ¡Que nunca faltan!. l'ero lo más

sano, recto y fino de nuestra rotaguardia,

Los fauatices de la causa del pueblo, aplaudian a los hembres del Frente Popular. Cada orador interpretaba con su verbo el sentir de la compacta concurrencia. ¡Vivas a la unidad! ¡Vivas al Frente Popular! ¡Vivas al Ejército potente, en cuyas bayonetas vibran los anhelos de libertad y justicia del pueblo español. ¡Fanatismo! ¡Fanatismo puro! Fanatismo en todo aquel que

desde los primeros mítines de la contienda, confía en la victoria final. Fanático, es quieu interpre a, siente y se sacrifica por los ideales del pueblo; quien no tuerce su conducta por nada ni por nadie; quien desafía las adversidades, cronometriza la euforia quien siente y ama. Quien lucha imperturbable, quien camina de cara a la vida con el alma henchida de seguridad en si mismo...

Esos fanáticos, serán los que ganarán la guerra y harán que en cielo de España, luzca para siempre el sol esplendoreso, mag

nisico y sublime de la Libertad.

DESDE ADRA

Una manifestación civico militar con motivo de la reconquista de Teruel

mo. Después seguian las Banderas

de organizaciones y Partidos co-

readas con himnos proletarios dis-

tintos, según matiz de cada una.

Marchaban también a la cabeza

de la manifestación toda la oficia-

lidad de la 221 Brigada Mixta,

franca de servicio y la manifesta-

ción que ascendía a varios miles

de personas, era engrosada en

gran parte por soldados de la 221

Cuando la manifestación des-

pués de hacer su recorrido llegó a

mez en nombre de la Alianza Ju-

venil El camarada Antonie Pa-

Brigada Mixta.

El día 22 del corriente ha tenido lugar en esta población el acto de celebrarse una grandiosa manifestación civico-militar festejando la reconquista de la Ciudad de Teruel para el Gobierno de la República.

Desde la noche anterier aparecian engalanados muchos belcones y los edificios Oficiales, así como los de los organismos sindica-

les y políticos.

La manifestación partió de la Puerta del Ayuntamiento recorriendo las principales calles de la Ciudad, dándose incesantes vivas al Gobierno del Frente Popular, al Ejército del Fueblo y a las figuras más destacadas en el campo Politico y Militar.

Antes de partir la manifestación para hacer su recorrido, les dirigió la palabra desde un balcón del Ayuntamiento el camarada Fe"nandez Rodriguez en nombre del alcalde.

Iniciada la marca se colocarca a la cabeza de la manifestación, el camarada Presidente del Consejo Municipal Jesé Daza, Comandante y Comisario de la 221 Brigada Mixta camaradas Torrealba y Molto respectivamente, Capitán de Carabineros, Teniente de Asalto y representaciones del Frente Popular y de los distintos Partidos Politicos y Sindicales.

Se veian infinidad de carteles con alusiones al Gobierno, al Ejército: a nuestros hermanos libertados del yugo faccista y a las figuras más destacadas del Ejército y

del Gobierno. Abria la manifestación una muchacha antifascista portadora de la Bandera Nacional, siguiéndole después la Banda de Música de la 55 Brigada Mixta que interpretó muchas y variadas obras de su repertorio, que eran ovacionadas por el público con singular entusiasGlorioso Cuerpo de Comisarios y finalmente el camarada Torrealba Comandante de la . 221 Brigada Mixta, on nombre del Ejército.

El camerada Luiz Comez, después de saludar a la manifestación les hizo un pequeño esbozo de lo que suponia para la causa del pueblo la reconquista de Teruel, la no esidad que tenemos que la unidad sea un hecho para la total entirpación rápida del faseismo invasor. Fué muy aplaudi-

El camarada Molté Comisario de la 221 Erigada Mixta recalcé con palabra firme y consecuente que el cuerpo de Comisarios era baluarte más firme para la organización de nuestro poderoso Ejército, y con este Ejército, bien dotado y bien disciplinado, y con una moral altísima, que le falta al Ejér cito faccioso, veremos liberado del terror fascista a toda nuestra querida neción hollada por la planta salvaje de los alemanes e Italianos. Abogó por que la unificación de todo el proletariado Español liberado de la zona facciosa sea eficaz para nuestro Gobierno tenga más libertad para dedicarse a los menesteres que la contienda guerrera requiere. Fué largamente ovacionado.

Finalmente usa de la palabra el Comandante Torrealba, que es saludado por la multitud cca una prolongada salva de aplausos cuan do este se ascmó al balcón del Ayuntamiento. Habló de lo que era nuestro Ejército al principio del movimiento y lo que es ahora; de las vicisitudes que ha pasado el frente de un Ejército sin disciplina y sin armamento en los primeros momentos de la sublevación y lo orgultoso que se encuentra ahora al reconocer que tenemos un Ejército potente, disciplinade, con abundante material de guerra y con una moral que si antes la tenia, ahora esta se ha duplicado. Due que la 221 Brigada Mix a luchará sin descanso para liberar a nuestra patria y que mientras quede tan solo un soldado con vida, se luchará por que nuestras madres, hermanas y ancienos se su punto de partida, les dirigió la | vean libres de ser sometidos y ultrajados por esa jauria de desalpalabra el Comandante Luiz Gómados que son las fuerzas invasoras unidos con los militares trai-

riente en nombre del S. R. I. El Campaña de Invierno del camarada Moltó en nombre del Campaña de Invierno del S. R. I.

GRAN PARTIDO DE FUTBOL CAMPEONATO TROFEO SOCO-RRO ROJO CAMPANA DE INVIERNO

El próximo domingo dia 26 a las tres de la tarde en el Campo de De porte de la Ciudad Jardin se celebrará el primer partido de Campeonato entre los equipos C. D. Mosca C. Juvenil Comercio.

Todos al campo de la Cludad Jarain.

Primer encuentro de este interesante Campeonato.

Se pueden recojer las localidades en el S. R. I. hasta el domingo 12 de la misma mañana y desde las dos de la tarde en la taquilla del Campo.

OTRO RASGO DE SOLIDARIDAD Doce compañeras del pueblecito DE BACARES!

de Bacares han movilizado a to dos los vecinos de dicha localida y sus inmediaciones para la Cam paña de Invierno.

Recorriendo cortijos por monte Por y sierras, separados unos de etra por gran extensión de terreno ha dist recaudado la cantidad de ocho cientas pesetas, cantidad importe la ti tisima si se tiene en cuenta lo pe queño que es Bacares. Lo que su Desde pone un gran trabajo desarrellat la fech por las camaradas Adela Garrid recorri incaute Antonia Molina, Carmen Salina Josefa Fenoy, Soledad Sevillan se ha d Rosa Espinosa, Amelia Aguire Jinesa García, María Miralles, Mar nalizad ría Rubio, María García y Encam nos, se Giménez.

con ell BIEN POR LAS MUCHACHA

as enc

primer

distrib

tas a

campe

en reg

Asociación de Amigos de la Unión Soviética i Antifascistas de Almeria!

Los Delegados españoles que visituron la U. R. S. S. con motivo de su XX aniversario, vienen a Almeria. En un acto público nos hablarán de los progresos obtenidos Wor la industria y agricultura Soviética, de la potencialidad del

Ejército Rojo, de sus Universio des y de todo cuanto han visto el pais dei Socialismo.

Almeria debe estar atenta a llegada para tributarles el más tusiasta recibimiento.

Vida del Partido

Reunion General del Radio Qeste

Leida la Circular de la Coaferencia local de Agitación y Propaganda; en el primer punto se trata de la constitución del S. R. I. en la barriada

Se da nombramiento, a los

dores que han vendido su patria al extranjero. Fué clamorosamente ovacionado. Presentó a los oradores el camarada Márquez, Secretario General de la Casa del Pueblo. La Banda de música entonó La Internacional, Himno de Riego y otros Himnos, así como muchas obras de su repertorio.- EL CORRESPONSAL.

camaradas que han de form parte de la Comisión organia dora. Se designan cuatro can radas y una camarada, emp zando a actuar desde maña en adelante, la corstitución d S. R. I. en dicha barriada Este.

En segundo lugar se apru poder ba de que todas las Célule para tienen que responsabilizar buir en editar artículos todas last llegue manas para el periódico Muride 7 del Radio.

En el punto se trata en ir e cu, o oc mun acuerde con los cam que radas de la C. N. T: y si tran sivo jamos en fabrica, en el taller de ti donde estemos, ayudarnos preci unos a los otros para hace! fuert upidad fraternal entre los cimie maradas de la C. N.T. y de la los U. G. T. y para más pronto " so de gar a la victoria de nuesa pueblo.

Sobre las pizarras en ne El tros Radios, se trata de que realice este asunto con la 1 xima urgencia para que nu tros camaradas se acosto bren a ir a leer las noticias la Pizarra del Radio.

Después se trata de asun varios del Partido y de la ganización.

En la reunión estuvo pres te un delegado de la Comi de Agitación y Propaganda Comité Provincial.

"La consigna de ceder un l' mo de territorio, vale tamp para las pied as y para las fensas que protejan nuesu frentes. Contra ellas tienen estrellarse los ataques enemis en ellas tiene que ser aniquil la ferocidad de los invasoro

Del informe de Pe Biaz, en el Pleno amp do del O. C.

Los Almacenes MeRALES do veria de tejidos al mayor y detail, que se encortraban instalados en. la calle del General Riego, 6, A, han side trasladados a la Glorieta de Sariorius, número 6 (antes Plaza de Sen Pedro) dende se ofrecen al number on governi.

M.E.C.D. 2016

el la solución del problema agrario está en el Decreto de 7 de octubre

onte Por una justa o he distribución de orte la tierra

de sa Desde el 19 de Julio del 30 hasta ollad la fecha, un largo camino ha sido arrio recorrino en el campo. La hora de alina incautación de los primeros dias illant se ha detenido, se ha legalizado en guirre el usufructo de las tierras nacios, Ma nalizadas a millares de campesincam nos, se recolectó y se ha sembrado más que otros años, demostrando con ello el entusiasmo que ponen os campesinos en la tarea que les ha encomendado el país.

Se empleza a dar pasos serios en el campo, a la inquietud de los primeros momentos en que cada organización antifascista se incautaba de las tierras del término. Quizá por esas circunstancias no perside ha sido posible el hacer una justa distribución de las tierras con vi :tas a que tuvieran tierra todos los campesinos de la localidad.

No se respetaban los límites fita a se jados por el decreto de 7 de Octumás en bre (30 hectareas en secano, cinco en regadio y tres en huerta). Pero las circunstancias han variado, hemos entrado en un período de relativa tranquilidad, que permite rectificar algo de lo mal hecho. Porque hay, y esto no lo ignera o cam cadie, campesinos con tierras de emp sobra y campesinos sin tierra, términos municipales a los que les falten brazos y brazos sobrantes en otros términos.

I ha llegado ya el momento de poder plantear o sentar la base para esta nueva tarea de redistripilizar buir las tierras, para que a todos as lass deguen los beneficios del Decreto o Muride 7 de Octubre.

ada (

Claro está que la tarea no es fáen ir cil, que surgirán obstáculos, pors call que muchos habrán tomado excei tran sivo cariño a la gran producción taller de tierra que hoy cultivan. Será rnos preciso ser flexibles, desarrollar un hacel fuerte trabajo político de esclarelos cimiento para hacer comprender y de la los campesinos que tienen exceonto so de tierra, el deber que tienen de nuestr dar el sobrante a aquellos otros que no la poseen.

El Decreto ha sido para beneficiar a todas las amplias masas del n la picampo y no para un individuo, ni ue nue para determinada , organización sindical o política.

ticias La importancia que tiene este Droblema hace que llamemos la atención de que en él han de parle la Officiper todas las organizaciones antifascistas de la provincia, repre Rentadas en la Comisión del Freno prese centadas en la Comezion de Ayuda a Reforma Agraria.

Ha de ser este organismo, al lade del Instituto de Reforma Agraria, quien ha de rellizar esta gran er un la chra, quien ha de rellizar esta gran

tambi cara, que si no se hace, daria nutambi car a que la unidad, tan precisa
ra las den el campo, se resquebrajara, quemue del Decreto del 7 de Octubre, y al
tenen otro a los que no llegó, ningún beaniquia dos de nuestra lucha y podrían ser
aniquia dos de nuestra lucha y podrían ser
nvasore utilizados por los enemigos del
de Per pueblo para crear atuaciones de
no amp de per nquietud en la retaguardia. En asambleas de campesinos ha

de plantearse con toda claridad el problema y con una orientación ! justa de los representantes del Frente Popular pedremos resolver una cuestión que mantiene una incertidumbre, un malestar en las amplias masas del campo que mer ma en gran parte nuestras probabilidades de producción agrícola.

POR LA UNIDAD EN EL CAM-PO.—PORQUE A TODOS LOS CAMPESINOS LES ALCANCE POR IGUAL LOS BENEFICIOS EMAN-CIPADORES DEL DECRETO DEL 7 DE OCTUBRE.

E. PENA

Delegación Provincial de Reforma Agraria

CIRCULAR NUMERO SEIS

A TODOS LOS CAMPESINOS DE LA PROVINCIA

Nadie puede alegar ignorancia de la necesidad que los campesinos tienen de trabajar mucho y bien sus tierras con el fin de que nuestra economia sea robustecida al máximo y la producción llegue a cubrir nuestras necesidades de la guerra y de la retaguardia.

Si bien es cierto que la mayoría de los secanos, no lloviendo, como por desgracia ocurre este año, nos quita a los organismos que tenemos que velar por la producción agraria los medios lógicos y eficaces de poder obligar a los campesinos que las siembran, no es menos cierto que en muchas fincas de riego con el pretexto de dejar parcelas para siembras de primavera, vamos a perder la actual siembra de trigo de cuyo cereal estamos tan necesitados.

Vigilante siempre esta Delegación, que no está dispuesta a que esto ccurra, se ha servido disponer lo siguiente:

Primero.-Las Juntas Municipales Calificadoras y los Consejos de Administración visitarán inmediatamente de tener conocimiento de

OUE ES Y COMO FUNCIONA EL PARTIDO COMUNISTA

Por P. CHECA

Continuación

La dirección de las Organizaciones de masas

El Partido agrupa a los mejores elementos de la clase obrera y define los métodos de lucha de esta clase, que exigen la centralización y la dirección única de las diversas formas del movimiento proletario y popular. El centro dirigente no pucde ser más que un partido político, que debe dar una dirección única a todas las organizaciones obreras y campesinas y populares sin partido, para coordinar y hacer posible que todas, y cada una en su dominio específico, marchen hacia el objetivo común

esta circular todas las fincas de riego de su término, sea cualquiera el que la disfrute, requerirán a sus cultivadores a que la preparen en el plazo de ocho dias para que procedan a sembrarlas de trigo précoz.

Segundo.—Si transcurrido ese plazo los propietarios, arrendatarios, aparceros beneficiarios de fincas nacionalizadas etc., no lo han cumplido procederán a su ocu pación, con arreglo a las normas vigentes y su entrega a los Consejos de Administración para que sean cultivados por los campesinos del término o de otros colindantes.

Tercero.—Para la siembra de las referidas fincas dispone esta Delegación de trigo de ciclo vegetative corto.

Las Juntas Calificadoras y Comsejos de Administración serán responsables del incumplimiento de esta Circular.

Almería, 25 de diciembre 1937.--EL DELEGADO.

a la clase obrera toda. Sindicatos, I Cooperativas, alianzas, organizciones diversas que engloben a las grandes masas, deben ser dirigidos por el Partido político de la clase obrera a través de las fracciones comunistas compuestas por los comunistas que militen en dichos organismos.

Las fracciones comunistas deben, pues, reforzar la influencia del Partido en el seno de las organizaciones, realizar su politica, asegurar su dirección. Ahora bien, las fracciones no pueden llevar a cabo esta política sobre la base de la imposición ni pretender asegurar la mayoría en los puestos de dirección. Con la máxima flexibilidad y tacto, asegurando la máxima participación de todos los miembros en la vida de la organización, asegurando la democracia sindical frente a los elementos o grupos que traten de impedir el libre juego de las tendencias, las fracciones comunistas participarân en la vida y actividad de la organización, dando elemplo en todos los sentidos y tratando, por su buena actuación y por su justa política, de ganar a la mayoría de las organizaciones.

Las fracciones comunistas no constituyen una unidad independiente; forman una parte de la organización del Partido, dependiendo de los Comités correspondientes del Partido.

Las fracciones deben elegir un secretario general que mantenga el enlace con el Comité correspondiente del Partido, convoque las reuniones de la fracción a base de un orden del dia y asegure la actuación coordinada a hase de una opinión única, colectiva, le la frac ción de las organizaciones, de suer te que no existan discrepancias ni contradicciones impropias de un partido dirigente.

Todo el trabajo de la fracción, la elección de secretario, la designación de candidatos para las organizaciones, etc., el trabajo interno y corriente, debe ser hecho por la fracción. El Partido indica

AYUNTAMIENTO

Una nueva orientación municipal en la política de Abastos

Ayer mañana celebró sesión la Comisión permanente municipal.

Fueron aprobados los asuntos que figuran en el orden del dia, y concedióse una subvención de 500 pesetas al Consejo provincial del movimiento "Alerta".

Despés de aprobarse los asuntos de tramite, se acordó reorganizar las Jefaturas de Negociado Municipales y normaliar la situación de algunos empleados.

Se nombró delegado en la Pescadería al Consejero Segura Sánchez, y para la comisión de Instrucción Pública, al camarada Alfonso Jiménez.

Aprobóse la propuesta del consejero Tomás Martínez de celebrar se una reunión extraordinaria, para dar nueva orientación a la política de Abastos.

El alcalde enviará un comunicado a los distintos partidos con representación en el Consejo, para que sea presentado un plan que acelere las discusiones y conduzca rápidamente a fines prácticos.

Será celebrada la reunión al regreso de Murcia del Delegado de Abastos.

GOBIERNO CIVIL

En le secretaria particular del Gobierno Civil se nos manifestó, que el Gobernador no tenía ninguna noticia de interés que comunicar a la Prensa.

Hacia saber tan solo, que las reclamaciones referentes a Abastos, Provincial y Municipal, deben ser hechas al inspector de Abastecimientos del Ministerio de Agricultura en ésta, don Miguel Vicente.

Asimismo, nos rogó hiciéramos público, que las horas de visita fijadas por el Gobernador son de 11 a 13.

ASISTENCIA SOCIAL

El número premiado en la rifa de los "Iguales" en el sorteo de ayer es el 85.

HOSPITAL PROVINCIAL

Número de enfermos, 311. Aceite, 17 litros; Arroz, 42 kilos; Azúcar, 11; Café, 600 gramos; Garbanzos, 25 kilogramos; Patatas, 70 kilogramos; Harina de trigo, 2; Leche condensada, 12 botes; Harina Sos, 4 botes; Carne en conserva, 12 hotes; Pescado, 12,50 kilogramos; Leche de cabra, 127 litros.—Almeria 25 diciembre 1937.

la linea general, debiendo las frac ciones elaborar por si mismas los detalles de las cuestiones y realizarlas.

Si existen divergencias entre el Comité del Partido y la fracción, el Comité debe de discutir de nuevo la cuestión que origine las discrepancias en presencia de un representante de la fracción, deblendo someterse en definitiva ésta a la decisión del Partido, en última instancia.

Continuara

Cooperativas agricolas

Análisis y comentarios

al decreto dado por el Gobierno del F. P. el 27 de agosto de 1937

Continuación

de una parte, los problemas culturales y sociales a su inmediate alcance.

Artículo 3.º.—Para fomentar el desarrollo de las Cooperativas Agricolas el Ministre de Agricultura dispondrá:

a).-Hacer una adquisición en gran escala de simientes, maquinarias, ganados de raza, y demás elementos necesarios para la producción agrícola cuya adquisición, al por mayor, resulta veneficiosa, especialmente tratandose de importación del extranjero, con el fin de distribuirlo a las Cooperativas.

b).—Conceder anticipos y créditos a las Cooperativas, tanto para su constitución como para su funcionamiento con los fines de adquisición de simientes, abonos, ga-

nados, maquinaria, y en general, cuanto se relacione con las finalidades de las Ccoperativas y se destine a la producción Agricola, pecuaria o forestal, previas las garan tias que se establezcan.

COMENTARIO.-Las ventajas que el Gobierno concede a las Codos a) y b) en su obra de fomento, son esencialmente extraordinarias.

Se trata nada monos que suministrar a los campesinos asociados de los elementos fundamentales para su labor sin tener que soportar la sangria que representa la intervención de la interminable cadena de grandes intermedarios que ha vivido hasta la fecha a costa de los campesinos, y que encarecen las herramientas, el abono y demás productos, en un 50 por

ciento lo menos sobre su valor de origen.

El campesino sostenido del Gobierno, que sin duda cumplirá den tro de les posibilidades que le permita la guerra, es tal vez una de las más y mayores demostraciones de la precompación que le merece operativas a través de los aparta- | el problema Agrario y el bienestar | de les campesinos que se organicen en su propia defensa.

> Artículo 4.º.—Las Cooperativas Agricolas disfrularán de exenciones o bonificaciones tributarias en consonancia con la función Agraria y social que realizan. Se podrá conceder en cada caso concreto por el Ministerio de Hacienda a propuesta del de Agricultura.

Estos beneficios podrán consis-

Continuará

EC.D. 2016

Portionies de la mannique

Portavul de los obreros y compesinos de Almeria y su provincia



Noticias de todas partes

EL IV ANIVERSARIO DE MACIA

Barcelona, 25.—Se ha conmemorado hoy el IV aniversario de la muerte de Don Francisco Maciá.

Todo el pueblo catalán ha desfilado por el cementerio.

El Jere del Gobierno y el Ministro de Defensa Nacional depositaron coronas de flores.

El Ayuntamiento en Corporación y todos los organismos de Cataluña han rendido también homenaje a su memoria.

El- Presidente Companys pro nunció ante la tumba un elocuentisino discurso.—Febus.

EN FRANCIA, COMO EN ESPANA EL FRENTE POPULAR ES LA GARANTIA DEL PUEBLO

Paris, 25.—Se ha reunido el Consejo Nacional del Partido Socialis-

Se acordo robustecer el Frente Popular, y laborar por la unión socialista y comunista, acortando las distancias que les separan.

Marcel Cachin ha dictro que el Frente Popular ha salvado la libertad francesa.

LARGO CABALLERO

Barcelona, 25.—De Valencia han llegado, el en presidente del Consejo, señor Largo Caballero, y el diputado Fernández Carrillo.

EN EL SENADO FRANCES

Paris, 25.— Ante la Comisión senatorial, ha informado hoy el Ministro de Negocios Extranjeros, dando cuenta de sus conversaciones y del viaje diplomático realizado a la Europa Central, habiendo expuesto su gestión con absoluta claridad.

CONSECUENCIAS DEL IMPERIA-

LISMO

Ginebra .- Luz estadísticas sobre el paro arrojan una cifra de más de 17 milliones de desocupados en el mundo.

DISTURBIOS EN PALESTINA

Jerusalén, 25.-Los grupos rebeldes de Palestina, han dado lugar a un gran combate con la fuerza armada, que los dispersó. En la bulda dejaron 25 muertos.

En la lucha han resultado tambien 2 soldados heridos.

Varios aviones coabyuvaron a poner término a la refriega.

La fuerza continúa la labor de reconocimiento y persecución de les agitadores.

LOS CHINOS SE DEFIENDEN HEROICAMENTE

Shanghal, 25.—Las fuerzas chinas continúan defendiendo heroicamente su independencia territo-

Eni un violento ataque han hecho retroceder a las fuerzas japonesas bastantes kilómetros y en diversos lugeres fronterizos de Shul-Yhua, se ha combatido encornizaciamente, rechazando la du ra acometida japonesa.

PARA LOS FRENTESI

Barcelona, 25.—La suscripción nacional iniciada por el Socorro Rojo Internacional, pro Campaña de Invierno, alcanza ya la cifra de 1.925.263'34 pesetas.

Sigue con gran entusiasmo la cooperación.

ACCIDENTE DE AUTOMOVIL

Castellón, 25 (2 m.).—En Villafranca del Panadés ha muerto a consecuencia de un accidente de automóvil, el alcalde de Elche. Juan Hernández Rizo y heride, su hermano Vicente secretario de la Institución de casas baratas "Pablo Iglesias".

Los demás ocupantes salieron

UN FASCISTA MENOS

Paris, 25 El aparibdico "Paris Soir", publica un despache de Lon

dries, en el que dice que el deportista nazi Habrich, vencedor en el Thentalon moderno de las últimas Olimpiadas, que luchaba con los facciosos en el frente de Madrid, ha sido muerto en un encuentro con las tropas republicanas.

Tokio, 25.—Los periódicos publican la nota Norteamericana sobre las contestaciones a las excusas japonesas, pero suprimen un pámafo en el que se exige de la marina japonésa que adopte las medidas necesarias para que no se repita los incidentes con los bercon norteamericanos o de otra potencias, incluso, si para ello fuera necesario que se sacrificasen ventajas estratégicas en las operaciones de China.

También se ocupan de la destitución del comandante de la aviación japonesa.

El Ministerio de Instrucción Pa illica objennia con ilhros a les combalienles

El Ministerio de Instrueción a través les Milicias de la Cultura, de las escuelas que dicho Cuerpo tiene establecidas en los batalion s, obsequiará a los soldados del Ejércite Popular, en las próximas flestas de Ano nuevo, con unas obras de es udo selescionadas.

Los envios se harán directamento a los Mi icianos de Culturs, a los que por su abnegada labor les será incluída también una obra literaria.

A fin de que los paquetes no sufran extravio, cada Miliciano de Batallón selicitará el suyo desde el prestoten que se encuen re de taçada la fuerza a quo da enseñanza.

ten Vd. DIARIO DE ALMERIA



Héroes de BIRESIEU glorioso Ejército

Los facciosos intentan, a cos de muchas bajas, algunos ataques

Frente, de Levante, 25 .- A diez y | SE VAN RESTABLECIENDO! seis kilómetros de Teruel se lucha durisimamente. Los facciosos son rechazados can gran energía.

En las últimas yeinticuatro horas se han desarrollado combates en las zonas de celada, Pico del Zorro y Concud. Nuestras tropas consiguen en todo momento rechazar los ataques del enemigo.

- Liuestros soldados resisten los ataques, saliendo el enemigo bastante maltrecho y con infinidad de bajas.

Por la carretera de Celada, los facciosos atacaron con una columna compuesta de ocho batallones. Se calcula que han sacrificado el 50 por ciento de los efectivos puestos a la lucha.

Reforzados, han intentado hoy el asalto a aigunas posiciones, teniendo pérdidas aterradoras.

Mas tarde han iniciado otros, no tan intensos.

El efecto de nuestro material bélico causa asombro entre los facciosos.

Nuestra aviación ha actuado con alguna intensidad. Se han pasado varios evadidos de Zaragoza que cuentan la impresión que ha causado en dicha Capital la caida de Teruel.

SERVICIOS EN TERUEL

ED.

dera

Frente de Levante,25 (10 not Después de cuatro dias de la en el interior de Teruel, han e dado reducidos los focos de retencia que quedaban.

Como en Belchite, que sué mado por asalto, los culpables, agentes de la rebellón, los autor de crimenes sin declaración a na, se encerraron en algunos ficios para hurtarse a la juit del pueblo.

-Son les jefes de Falange y nos funcionarios viejos de la ca los que se hallaban encerra en estos edificios.

Hoy, la vida se hace normal la ciudad de Teruel, y el Cober dor General de Aragón, señor l tecón, ha dispuesto lo neces para la normalización de la pública y administrativa.

Se han restablecido las com caciones telefónicas y telegran Asimismo el funcionamiento Banco de España, y en breve hará la oficina de Correos.

Constantemente llegan gran mero de visitantes que admira capacidad de organización d República.

Los iorjadores de la vic- | F. L. de la Ioria de muestra causa Juventud S. V

Ante anoche nos daba la radio, en el parte oficial, la noticia del ascenso del coronel de Artilleria, D. Juan Hernández Sarabia, a general de nuestro Ejército Popular.

Hombre lezl a la causa antifascista, laboró al lado del Gobierno en tedo momento para el aplastamiento de les generales traidores. Su fé y su entusiasmo en los trabajos que se le encomendaren, culmino en el realizado ultimamento en que, a su estudio y prepar o on con admirable a arde de técnica guerrera, ha seguide la conquista de Teruol, magnifica ges ta del Bjérnite de la Rerública.

Su ascense por el Ministro de Defensa Nacional, tan justo COMO MOTORICO, Hong de satisfacción a todos los antifascistas capadoles, que se ven asistidor, para el logro de sus justas aspiraciones, da hombres d d temple w de la garantia del hoy Goneral Barabia.

The continue of a section of the sec

Lea usted

En la Asamblea de activist celebrada el pasado 21, fue elegidos para desempenar cargos de esta Federacio e l.los camaradas siguientes

Scretario General, Jose Gallardo; de Orgnización cisco Martinez Segura; Au nistrativo, José Alonso Octo git-Prop., Juan Ruiz Lopezi, dical y Producción, Miguel rales Lupión.

El nuevo Comité Local de Juventud Socialista Unit saluda a los Radios ya la Jul tud laboriosa antifasciata.

Rogamos a la persota ' hays encontrado una le absatecimiento del SI to de A banile el 1.º de l a somb e del amara la Segura Feucy v de otro can rada l'amado Manuel, la en guo en la Secretaria de de oho Sindicato.

-De un carnet de la C. N a nombre de Miguel Mora García. Lo entregaran en Sindicato de «Los Mo'inos"